

Pensées

M.E. 1861 page 220

Toute gloire est possible à nous, chrétiens !

La bénédiction qui est en Dieu Lui-même, pour autant qu'elle peut être communiquée, car nous demeurons en Dieu et Dieu en nous.

Bénédiction de relation, car nous sommes enfants.

Bénédiction d'association, en union avec Celui qui est béni, car nous sommes l'Épouse.

Approchement et gloire officielle, car nous sommes rois et sacrificateurs.

Bénédiction humaine, car nous serons des hommes parfaits, d'après l'image du second Adam.

Bénédiction en corps, car nous aurons de la joie ensemble.

Bénédiction individuelle, car il nous sera donné « un nom que nul ne connaît que celui qui l'a reçu » ; et nous aurons la plénitude de l'Esprit demeurant en nous, sans être empêchés par ces pauvres corps, étant alors revêtus d'un vaisseau convenable à la puissance de l'habitant divin — revêtus de manière à pouvoir jouir de tout cela dans la plénitude de nos cœurs.

Aimer l'apparition de Christ est l'épreuve de l'état pratique de nos cœurs.

Agir devant Dieu, et Lui laisser sa justification, voilà tout ce qu'il y a à faire.

Dans la gloire, les saints de chaque économie seront à la place qui correspond à la foi qu'ils auront eue personnellement.